

Díaz-Canel assiste à la clôture du IVe Congrès de la Jeune Avant-garde Artistique de Cuba



La Havane, 6 nov (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a assisté ce lundi à la clôture du IVème Congrès de l'Association des Frères Saíz (AHS) au Palais des Congrès de La Havane.

L'événement réunit plus d'une centaine de délégués représentant toutes les provinces et manifestations artistiques du pays, qui débattent de la création dans le contexte actuel et des défis auxquels est confrontée la jeune avant-garde.

Au cours de la matinée, les débats en six commissions de travail ont porté sur le travail de l'organisation, le panorama culturel du pays et la société en général.

La rencontre, dont le slogan est "Rejoignez le défi", vise à devenir un espace de transformation pour révolutionner le jeune art, tout cela en faveur d'une meilleure nation.

La veille, lors de la journée d'ouverture du congrès, les délégués ont approuvé les amendements aux statuts et voté pour la direction nationale.

La Bibliothèque nationale a accueilli la présentation du livre "Camino de herejías", "Chemin des hérésies" de l'écrivain et journaliste Yasel Toledo Garnache, qui raconte l'histoire de l'AHS au travers d'interviews de ses présidents.

Le livre est un résumé des trois congrès précédents, une référence à l'œuvre littéraire de Luis et Sergio Saíz Montes de Oca et une liste de tous les maîtres de la jeunesse de l'organisation.

(Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/338649-diaz-canel-assiste-a-la-cloture-du-ive-congres-de-la-jeune-avant-garde-artistique-de-cuba>



Radio Habana Cuba